



La lettre de Sapois



N° 28

Sapois, le 21 février 2017

► Influenza aviaire

Un cas d'influenza aviaire hautement pathogène HRN8 a été confirmé sur cinq cygnes trouvés morts sur l'étang de Bouzey. Le territoire national reste au niveau de risque élevé vis-à-vis de cette maladie. Ce renforcement des mesures de biosécurité impose la mise en confinement des élevages de volailles, ou la pose de filets permettant d'empêcher tout contact entre les volailles et les oiseaux sauvages. Merci pour votre compréhension.

► Site Internet

Nous allons mettre en ligne le site internet de notre village : <http://www.sapois.fr>

Vous êtes un Artisan, une Entreprise ou une Association, merci de nous communiquer vos coordonnées, carte de visite et photos que vous désirez voir apparaître. Nous créerons un lien pour accéder à votre site web. Si vous ne possédez pas de site, nous vous réserverons une page, merci de nous contacter.

► Recensement militaire

Les jeunes filles et garçons nés en Janvier – Février et Mars 2001, sont priés de se présenter en mairie, dès la date anniversaire de leurs 16 ans, en vue du recensement pour la journée du citoyen. Se munir d'une pièce d'identité et du livret de famille.

► Chat perdu

Kiwi a disparu, chat tigré à poil long la queue large, imposante, castré, très câlin, mais très sauvage. Si vous l'avez aperçu ou recueilli Veuillez me contacter Tél. 09 67 20 82 15. Merci

